

Festival Interescolar reúne talentos musicales de la región

Es organizado por el Colegio Nacional

Este viernes 18 de octubre se realizará el festival de bandas "Sonidos del Futuro", organizado por el Colegio Nacional. Participarán Limache College, Liceo de Limache y Liceo Alianza Educacional representando a la comuna.

Además, formarán parte del evento los colegios Rubén Castro de Viña del Mar, Santa Ana de Villa Alemana e Inglés de Quillota; junto a la Scuola Italiana de Villa Alemana.

"Sonidos del Futuro" busca reconocer el talento musical escolar de la región. Por ende, brindará a la banda triunfadora la posibilidad de grabar el tema ganador en los estudios de la Universidad de Playa Ancha (UPLA).

El director del colegio organizador, Enrique Morales, manifestó: "Nos alegra involucrar este tipo de premios, porque nos permiten acercar a los estudiantes a una experiencia real y de carácter profesional".

"Y es enriquecedor-agregó- para los alumnos vincularse con compañeros de otros establecimientos que comparten la pasión musical, donde cada uno de ellos aporta con su propio talento".

Por su parte, Nicolás Cisternas, profesor de música del establecimiento, expresó que "el nombre de este festival refleja el rol crucial que desempeñarán los jóvenes como la próxima generación en la sociedad".

Por ende, añadió que "el festival se concibe como un espacio donde la música, la tecnología y la juventud convergen para explorar y celebrar las posibilidades del futuro".

Este evento se enmarca dentro de un proyecto educativo de la institución, donde los estudiantes de tercero medio organizan un festival como parte de una de sus unidades curriculares en la asignatura de música.

La actividad es totalmente gratuita y pretende reunir a la comunidad limachina y sus alrededores, incentivando el arte y la cultura en un ambiente familiar. La invitación es para este viernes 18, desde las 15:00 horas, en el Colegio Nacional (avenida Urmeneta N° 473).

Asa lima

Delincuentes se quedaron con sus teléfonos, contactaron al hijo de la pareja y le pidieron millonario rescate por un supuesto secuestro

Les robaron su vehículo, fueron golpeados y extorsionaron telefónicamente a su hijo. Así fue la jornada del domingo 13 de octubre para una pareja limachina de adultos mayores que, previamente, se encontraba disfrutando en la comuna de Puchuncaví.

Ambos estaban en el borde costero de la localidad de Las Ventanas, donde dejaron su vehículo para pasear. Sin embargo, fueron abordados por dos sujetos, quienes los asaltaron e intimidaron, propinándoles algunos golpes para luego sustraer su vehículo.

Tras el hecho, por orden del fiscal de turno, se iniciaron las diligencias por parte de Carabineros del Retén Ventanas y personal de la SIP (Sección de Investigación Policial). De esta forma, los